
 

Amt für Verkehr 
660.21     

 -6879 

 
 
 
 
 
Das Amt für Verkehr teilt zur Anfrage „Sachstand Ladestationen E-Bikes“ mit der Drucksa-
chennummer 3049/2020-2025 mit: 
 

Text der Anfrage:  
Wie ist der Sachstand bei der Umsetzung der E-Bike-Ladestationen-Suche in der Innenstadt?  
 
Zusatzfrage:  
Mit welchen Akteuren (Kaufmannschaft, Ladestationenbetreiber, Stadtwerke, etc.) ist bisher 
gesprochen worden 

 
 
Die Thematik wurde in die laufenden Projekte in der Innenstadt integriert. Es wurden bereits mit unter-
schiedlichen Akteuren Gespräche geführt. In zugangsgesicherten Radabstellanlagen werden Lade-
möglichkeiten für E-Bikes fest eingeplant. Insbesondere für die Citylogistik sind allerdings die spezifi-
schen Anforderungen der Logistiker zu berücksichtigen. 
 
Für den Alltagsradverkehr werden Lademöglichkeiten in der Innenstadt durch entsprechende Reich-
weiten in der Regel nicht benötigt. Viele Arbeitgeber bieten auch heute schon Lademöglichkeiten für 
ihre Mitarbeitenden an. Für den Freizeitradverkehr und zusätzliche Einzelbedarfe ist vorgesehen ein 
Grundangebot an Ladestationen einzurichten. 
 
 


